

Gewerkschaft ehrt Jubilare der Ortsgruppe Brühl-Badorf



Es war der Tag der langjährigen Mitglieder der Industriegewerkschaft Bergbau, Chemie und Energie(IGBCE). Für ihre 25,50,60jährige Mitgliedschaft in der Gewerkschaft wurden sie durch den stellvertretenden Bezirksleiter Gerd Laskowski (links) und den stellvertretenden Ortsgruppenvorsitzenden Jörg Fuss(hinten rechts) ausgezeichnet. Christian Andersz und Georg Lehmann sind seit 1948 Männer der ersten

Stunde, und nach ihrer Ausbildung der Gewerkschaft beigetreten. Rolf Steck und Heinrich Witschorke sind seit 50 Jahren und Ralf Schröder seit 25 Jahren Mitglied. Im Hotel Ling Bao wurde mit den Partnern und weiteren Vertretern der Ortsgruppe ausgiebig in sehr angenehmer Atmosphäre gebruncht. Das nächste treffen der Ortsgruppe Brühl-Badorf ist das große Familienfest am 7.9 im Brauhaus Alt Brühl.